

Primer ministro etíope Abiy Ahmed ganó la orden al mérito de la Anoca



La Habana, 8 Ago (PL) El primer ministro etíope, Abiy Ahmed, ganó la orden al mérito de la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales de África (Anoca, siglas en inglés), según reveló una declaración de la organización.

La Junta Ejecutiva de Anoca se enorgullece de transmitir la decisión de otorgar al primer ministro etíope el más alto reconocimiento deportivo africano, dijo el presidente de la Asociación, Mustafa Berraf.

Las mayores consideraciones y el mayor respeto a Ahmed en reconocimiento a su compromiso ejemplar en apoyo de los deportes y servicios etíopes al Movimiento Olímpico, agrega la comunicación.

Fundada en 1981 y con sede central en Abuya, Nigeria, la Asociación otorga esa distinción a jefes de estado y personalidades que contribuyen a promover el deporte limpio, principalmente en el continente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/230990-primer-ministro-etiope-abiy-ahmed-gano-la-orden-al-merito-de-la-anoca>



Radio Habana Cuba